

たかね

高根・北大平・関口・黒田
中原・朝日中野・薦川・岩沢
まちづくり通信

Vol.
28
令和元年 6月30日号



新年度のたかねまち協がスタート！

◎今年度の組織体制

- 会長** 齋藤 元 (岩沢)
- 副会長** 小田 元一郎 (薦川)
海沼 幸喜 (関口)
- 事務局長** 岩沢 邦夫 (中原)

環境福祉部

- 小池 広幸 (部長 黒田) / 鈴木 憲幸 (副部長 中原) / 相馬 広志 (高根) / 高橋 愛子 (高根) / 宇鉄 滋吉 (北大平) / 海沼 繁美 (関口) / 小野 肇 (朝日中野) / 飯沼 芳明 (岩沢)

交流部

- 相馬 良 (部長 高根) / 園部 清貴 (副部長 関口) / 鈴木 玲子 (高根) / 大田 由里 (黒田) / 鈴木 智子 (中原) / 小田 結城 (薦川) / 大場 京子 (岩沢) / 飯沼 聡 (監事 岩沢)

広報部

- 遠山 圭一郎 (部長 高根) / 鈴木 健太郎 (副部長 北大平) / 富樫 恵子 (関口) / 鈴木 奈津紀 (中原) / 井上 恵美子 (監事 朝日中野) / 菊地 花 菜子 (岩沢)

和田前会長も「参加者も楽しめる会」とおっしゃっていましたが、その通りだと思います。私もやはり参加者も楽しめる会でなければ、誰もついてこないと思います。

このまちづくり通信は年4回発行され、地域の出来事や情報を発信しております。依頼がありましたら、こころよく引き受けて下さるようお願いいたします。今後ともよろしく申し上げます。



4月の総会において、たかねまちづくり協議会の会長を務める事になりました。

私はこの協議会の設立から参加しておりますが、最近「負担」「わずらわしさ」がいやで役員のなり手が少なく、2年に1度の改選がありますが、各集落区長さんは大変苦労しております。

またこの会をよく知らない方はおります。

こんにちは会長になりました

会長 齋藤 元

おらどごの!

地域の人にスポットをあてるコーナー

朝日みどり小学校 校長 見原 恵さん



「たかねまちづくり協議会」の間入りをさせていただき、大変感謝しています。

校長室から眺める庭は、緑や花に囲まれ、子どもたちの笑い声が絶えない「みどりいっぱい 笑顔いっぱい」地域から学ぶ「みどりの子」にぴったりの景色が広がっています。

そんな朝日みどり小学校に赴任し、様々な場面で『たかねまちづくり協議会』の皆様からご支援をいただき、「そんなことまでやってくださるのですか。」と驚くばかりです。子どもたちの、そして朝日みどり小学校の強力なサポーターがたくさんいらっしゃることを日々実感し、心強く感じています。

朝日みどり小学校の子どもたちには、98人一人一人が、大事な大切な仲間であること、一人一人がみんな必ず『いいところ』をもって居ることを体感し、「みんなちがって、みんないい」「一人はみんなのために、みんなは一人のために」を実践する優しい子どもたちになっしてほしいと思っています。

見原校長先生略歴

出生地：群馬県高崎市
平成28年度～30年度 新潟県立教育センター 副参事・指導主事
平成25年度～27年度 村上市立三面小学校 教頭
平成22年度～24年度 関川村立関川小学校



INFORMATION

あさひフォトコンテスト作品募集!

朝日地区の風景暮らしなどが被写体であればOK。グランプリ受賞者には賞金3万円など賞多数あり!ご応募お待ちしております!



昨年の作品

募集期間：7月1日(月)～8月30日(金)
対象作品：応募者本人が撮影した未発表作品
応募方法：事務局までお問い合わせください

イワナの掴みとりイベント参加者募集!

たかねまちづくり協議会では、天蓋高原夏祭りに合わせ、小学生・保育園児を対象とした、イワナのつかみ取りイベントを開催します。ほか、地域の団体にて飲食・体験ブースも出店予定ですので、皆様お誘いあわせの上、ぜひご参加ください。



日時：8月4日(日)
場所：高根交流広場(高根集落 天蓋高原)

発行・お問い合わせ

- 発行 **たかねまちづくり協議会**
- 事務局 〒958-0251 新潟県村上市岩沢5611番地 (村上市朝日支所 地域振興課内)
- 連絡先 tel.0254-72-6881 fax.0254-72-0328
MAIL as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp
- HP でも活動の様子を公開しております
http://www.city.murakami.lg.jp/site/takane/



たかねまち協の公式 Facebook ページを開設いたしました。Facebook ユーザーの方は、ぜひ「いいね!」をお願いします。

facebook たかねまちづくり協議会

関口チーム優勝!

令和元年度 村上市消防団 朝日方面隊 春季消防演習が開催!



5月19日小型ポンプ操法競技会が行われ、高根地域を代表して出場した関口チーム(第三分団第二部)が見事優勝を飾りました。

昨年11月から、仕事、家庭、プライベートを犠牲にしなが、約5分間の演技のために、鍛錬を積み重ねてきました。優勝を決め、カップを受け取ると嬉し泣きする選手もいるほど、色んな思いを背景に、頑張ってきたのだと思います。

日ごろから、地域の防災活動に活躍してくれる「おらどごの」わけしよ」に、今後もアツいエールをお願いいたします。

編集後記

元号が令和に替わり2か月、あちらこちらで令和初の〇〇と言われております。今回の「たかねまちづくり通信」第28号も令和初の発行となりました。また部員も半数が入れ替わり、制作業者もエム・プリントさんとなって初めての発行となります。この体制で2年間、地域の情報を出来るだけたくさん発信して行けたらと思います。これからも皆様方のご指導、ご協力をお願い致します。(遠山 圭一郎 高根)



「ごみの多さにビックリ！」

地域一斉環境パトロール&クリーン作戦実施しました！



黒田集落



高根集落



関口集落



薦川集落



朝日中野集落



岩沢集落

4月21日に、地域一斉環境パトロール&クリーン作戦を行いました。参加者は延べ582名。子どもからお年寄りまで、幅広い年代が多数参加しました。早朝から各集落で沿道の清掃、ゴミ拾いをを行い、通り慣れた道に転がるゴミの多さに驚かされましたが、集落内を歩き回り、隅々まできれいにゴミを拾うことで、地域の環境美化意識も高まったことと思います。各集落から集められたゴミ袋の数は、燃えるゴミが92袋、燃えないゴミが40袋。有限会社公衛社さんにご協力頂き、ゴミ処理場に運搬していただきました。また、ポイ捨てについての注意喚起看板も設置しました。オリジナルティ溢れるデザインに目が留まり、ポイ捨てが無くなってくれることを願うばかりです。皆さんお疲れさまでした。

あいつつ運動で子供たちから元気をもらいました！



通学路にはキレイなスイセンの花が！

今年度から、環境福祉部長を務めさせていただく小池広幸です。4月9日に朝日みどり小学校校門前で他役員、見原校長先生とあいつつ運動を行いました。上級生が下の子ども達の面倒を見ながら登校し、横断歩道を渡って来る時、元気な声で「おはようございます。」の声。子ども達に元気をもらいました。最近、横断中に車が突っ込んできたり、アクセル、ブレーキの踏み間違いで暴走したり、大変な事故が続いています。私も仕事で毎日運転しているの、学校周辺、市街地など、スピードを控えて安全運転に努めます。



また今年度から、環境整備事業で、たかねまち協が校庭のバラ園を担当することになりました。朝日みどり小学校の校名のように、緑がいっぱい、花いっぱい、学校の協力のおかげで、皆様の協力の元、頑張っていきたいと思っております。
(小池 広幸 黒田)

朝日みどり小学校環境美化作業を通して

5月18日土曜日に、運動会前の環境美化作業と創立20周年PTA作業を行いました。環境美化作業では、集落ごとに学校周辺の清掃、草刈り作業、子ども達はグラウンドの草取りをして頂きました。短い時間でしたが、皆さん協力しながら作業をしている様子がとても印象的でした。環境美化作業終了後に行われた20周年PTA作業では、保護者の方々の協力で、中庭奥にある草捨て場の整備を行いました。当初の予定では、軽トラ10台分の枯れ枝、枯れ葉を焼却場に運ぶ予定でしたが、最終的には倍以上の量がありました。重機により整地後、また新たに集積場所を枠で囲い直しました。予定した量より多く大変でしたが、とても綺麗な集積場所が出来ました。これも多く参加してくれた保護者の皆さんのおかげです。

子ども達も綺麗な学校環境で、学習に運動に遊びに頑張ってくれると思います。(PTA会長 大場 久仁栄)



祝 青少年健全育成功績感謝状、地元の方たちが受賞！

毎年青少年の健全育成に貢献している団体を表彰している「青少年健全育成功績感謝状」に我が地域から関口スキークラブと柳 貴世志さんが表彰を受けました。おめでとうございます。そこでそれぞれからコメントを頂きました。

受賞者 関口スキークラブ

会長 海沼 幸喜

初めまして、関口スキークラブです。青少年健全育成の活動内容が評価され、感謝状を頂きました。当クラブは、子供達を関口全体で真っ直ぐに育てよう。そのような趣旨で発足しました。

寄付をして貰い、区内に小さいスキー場を作り、ナイターも完備しました。今スキー場はありませんが、毎年3月には大型バスを借り、スキーツアーで県外に出掛けています。これからもスキーを通してコミュニケーションを図っていきたく思います。



毎年3月に行っているスキーツアー（蔵王スキー場）の時の様子

受賞者 柳 貴世志 (岩沢)



数名の有志と共に発足して三十数年、その子供たちは親となり、実行委員となり、子供たちの成長を目的の当りにしています。特に岩沢は、この子供会を軸に、様々な子供の行事が展開しています。

当初は子供たちも六十数名、現在は二十数名と少子化で危惧されますが、子供たちがいる限りこの会を継続しつつ、集落にとつて本当に大事なものは何かを探しながら、続けていければと思います。